



PACIENTES ONCOLÓGICOS INFANTILES DEL ZULIA SE BENEFICIARÁN CON EL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO DE BANESCO

Fundanica resultó seleccionada para recibir el Presupuesto Participativo que destinó Banesco para apoyar la importante labor que adelantan las Organizaciones de Desarrollo Social del estado Zulia en favor de la salud y la educación. El aporte le permitirá la adquisición y suministro de tratamientos de quimioterapia para niños zulianos y de otros estados vecinos

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- adjudicó a la Fundación de Amigos del Niño con Cáncer Zulia (Fundanica), el Presupuesto Participativo correspondiente a esa entidad.

Con esta donación se podrá sufragar el costo del tratamiento de quimioterapia de nueve niños relacionados con la Organización. Fundanica nació en el año 1987 y en promedio ayuda a 400 niños de bajos recursos con diagnóstico oncológico. Su lema es Cambiar Lágrimas Por Sonrisas.

Fueron cuatro las Organizaciones de Desarrollo Social (ODS) del estado Zulia que presentaron sus proyectos para obtener el Presupuesto Participativo 2019, entre ellas la Sociedad Amigos del Hospital de Especialidades Pediátricas, Fe y Alegría Juan Bosco, la Fundación Venezolana para la Medicina Familiar Pedro Iturbe, además de la ganadora, Fundanica.

“Hay que hacer el esfuerzo, seguir luchando, hay que seguir trabajando. Cada vez que se participa en este tipo de procesos de selección, todo es aprendizaje, incluso no ganando el

presupuesto. Hicimos relaciones con otras organizaciones con las que no estábamos tan conectadas, en esta oportunidad todas salimos ganando porque necesitamos unas de las otras”. agregó Carolina Marcucci, Gerente de Relaciones de Fundanica, quien invitó a todas las ODS del Zulia, a optar por el Presupuesto Participativo de Banesco el próximo año.

“Todos son proyectos que benefician a la población infantil de nuestro tan afectado estado, en áreas tan importantes como la nutrición y la salud. Son proyectos no solo de impacto social, sino también emocional, realizados por personas realmente altruistas que han hecho suya la tarea de trabajar por los más necesitados y sobre todo por los niños” aseguró Lorena Albornoz, Gerente Regional Operativo zona Zulia y Falcón de Banesco.

El Presupuesto Participativo es un programa que adelanta Banesco desde 2008 que permite un diálogo permanente con distintos sectores de la sociedad. Las instituciones participantes deben tener personalidad jurídica, y sus proyectos tienen que estar orientados a crear, mantener o mejorar algún programa de carácter social, educativo o cultural que ofrezca bienestar a algún sector de su comunidad, especialmente a niños, niñas, adolescentes y adultos mayores.

Es reconocido por lo original de su metodología, pues el Presupuesto Participativo contempla por diseño, que las mismas organizaciones aspirantes decidan, mediante votación abierta, cual es el proyecto merecedor de los recursos que otorga Banesco en cada una de las regiones.

Este año 42 organizaciones participaron en esta iniciativa de Banesco que realizan su labor en Caracas, Zulia, Nueva Esparta, Mérida, Carabobo, Anzoátegui, Lara y Táchira.

Sobre Banesco

Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la calificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.

Síguenos en:



@Banesco



Banesco Banco Universal